

田園調布中だより

令和4年12月9日第8号 大田区立田園調布中学校

校長 木﨑 正和

令和4年12月5日(月)朝礼講話より



「来たさきよりも美しく」 ~日本代表チームとサポーターの皆さんに拍手!~

校 長 木﨑 正和

師走12月に入り、さすがに寒くなってきました。風が冷たいです。体調を崩さないよう気を付けて下さい。

12月1日から全学年三者面談が始まりました。1・2年生は、2学期の学習への取り組み方と学校生活の過ごし方などを振り返り、3学期に活かして下さい。3年生は、さらにそれに加えて受験する学校を決めていきます。3年生本人と保護者の方そして担任の先生とよく話し合い有意義な面談にして下さい。

また、11月28日から校長面接練習が始まっています。3年生の面接カードを見てみると、3年生はよく準備をしています。面接がスムーズに進んでいます。3年生は受験に対する意識が高いと思います。これからも受験勉強は続きます。頑張って下さい。

さて、今、日本中がサッカーのワールドカップカタール大会での日本代表チームの頑張りに盛り上がっています。優勝経験があり世界のサッカー界をリードしてきたドイツ・スペイン両強豪国を相手に2つも大金星を挙げた快進撃には目を見張ります。決勝トーナメントに進出し、初のベスト8進出を目指して前回ロシア大会で準優勝したクロアチアと対戦しましたが、1対1からのPK戦の末敗れ、惜しくも初のベスト8進出は逃しました。選手たちは、最後まで粘って粘って本当によく頑張りました。

日本サッカー界の「新しい景色」は、4年後のW杯に期待しましょう。

今大会、世界の注目を集めているのは、日本から渡航したサポーターの皆さんが、試合後に会場を掃除している様子がたいへん評判になっています。他国のサポーターの間にも日本の行動をまねる動きが広がっています。さらには、選手たちも試合後(勝っても負けても)自分たちが使ったロッカールームを綺麗に掃除し、日本語とアラビア語で『ありがとう』のメッセージと折り鶴を添えて会場を後にしていることが伝わり称賛されています。日本には、昔から『帰るときは来たときよりも美しく』という考えがあります。

素晴らしい日本文化だと思います。 日本代表チームとサポーターの 皆さんに拍手を送りたいですね。 と同時に、お疲れ様でした。 感動をありがとうございました。





生徒の活躍

令和4年度 大田区薬物乱用防止標語 「東京実業高等学校校長賞」受賞

2年 B 組 高橋ららさん

『やめよう薬物 守ろう命 自分の暮らしを守るため』

令和4年度 大田区人権啓発作品出展者

2年 A 組 早乙女 新葉さん

『その言葉 私の心を けずる言葉』

2年 B 組 高橋 ららさん

『個性があるのは当たり前 認め合うのが当たり前』

田園調布中伝統の銀杏御守

3年生の受験合格を祈念し、PTA 役員と3年生保護者が中心となって、銀杏御守を一つひとつ手作りで作成し、3年生に配布しました。御守の中には、田園調布中の校舎周りの銀杏の葉が収納されています。

妊娠出産休暇のお知らせ

小西理恵教諭(美術科・2年 B 組担任・美術部顧問)が令和5年1月4日(水)より妊娠出産休暇に入ります。 産休代替教員及び担任につきましては下記のとおりとなります。

記

- 1 産休代替教員 小林 怜奈 (美術科•2学年副担任•美術部顧問)
- 2 2年 B 組担任 岸本 春美(2学年主任)



12月の主な予定

12月1日(木) 三者面談

(8日まで)

12日(月)生徒会朝礼

15日(木)避難訓練

19日(月) 学年朝礼

21日(水) 専門委員会

22日(木) 美化日

23日(金) 終業式

第3学期始業式は、1月10日(火)